

BNP PARIBAS REAL ESTATE NOMBRA A FERNANDO MONTILLA DIRECTOR DE LA OFICINA DE VALENCIA DE BNP PARIBAS REAL ESTATE

Montilla compaginará así la nueva posición con sus responsabilidades como director Associate de Capital Markets de Valencia y reportará a Francisco López.

La consultora inmobiliaria BNP Paribas Real Estate ha anunciado el nombramiento de Fernando Montilla como director de su oficina de Valencia. Con esta nueva posición, se refuerza la apuesta de la empresa por ofrecer el mejor servicio y asesoramiento a los clientes en un mercado en plena expansión, cada vez más exigente, y con un creciente apetito inversor por parte de clientes nacionales e internacionales.

La oficina de BNP Paribas Real Estate presta asesoramiento especializado para todo tipo de activos, desde residenciales hasta comerciales, de oficinas, industriales u hoteleros. Se trata de un equipo con perfiles diversos y con gran experiencia para dar respuesta a las necesidades de un mercado con fuerte potencial. Con su nombramiento como nuevo director de la oficina de Valencia, se consolida este mercado, en línea con la apuesta estratégica de la compañía.

Montilla lleva dos años desarrollando su actividad en la firma. Cuenta con más de 20 años de experiencia en el sector inmobiliario tanto nacional como internacional y prestando servicio en diferentes compañías. Entre ellas UltraTecnó, una empresa especializada en la comercialización de maquinaria industrial con fuerte presencia en Estados Unidos donde lideró el crecimiento en ese mercado. Anteriormente, estuvo ligado a la promotora Coperfil Real Estate. Allí, ha formado parte de diversos equipos y capitaneado importantes proyectos como el desarrollo de parques de medianas comerciales y parques logísticos. También estuvo a cargo de la creación, desarrollo urbanístico, conceptual y técnico, y posterior comercialización de operaciones como los parques logísticos de Cheste (148.000 m²) y Sollana-Almussafes (26.613m²), uno de los primeros parques logísticos de Valencia.

Ignacio Martínez-Avial, CEO de BNP Paribas Real Estate en España, ha comentado que «la incorporación de Fernando es una muestra de nuestra apuesta estratégica por el mercado valenciano y estamos seguros de que su presencia va a contribuir a impulsar el número de operaciones y el crecimiento del mercado».

Sobre BNP Paribas Real Estate

BNP Paribas Real Estate, una de las principales consultoras de servicios inmobiliarios a nivel internacional, ofrece a sus clientes una amplia línea de servicios que abarcan todas las etapas del ciclo inmobiliario: Promoción, Transacción, Consultoría, Valoración, Gestión de la Propiedad y Gestión de la Inversión. Con 5.000 empleados, BNP Paribas Real Estate, como consultora de servicios integrales, apoya a propietarios, arrendatarios, inversores y comunidades gracias a su experiencia local en 24 países (a través de sus oficinas propias y su red de alianzas) en Europa, Oriente Medio y Asia. BNP Paribas Real Estate forma parte del BNP Paribas Group, líder mundial en servicios financieros.



Como agente comprometido con la sostenibilidad de las ciudades, BNP Paribas Real Estate pretende encabezar la transición hacia un sector inmobiliario más sostenible: bajo en emisiones de carbono, resiliente, inclusivo y propicio al bienestar. Para lograrlo, la compañía ha desarrollado una política de responsabilidad social corporativa (RSC) con cuatro objetivos: fomentar ética y responsablemente el rendimiento económico y el uso de edificios; integrar una transición baja en carbono y reducir su huella medioambiental; garantizar el desarrollo,



Contacto de prensa:

Recomunica

Esther Armendia:

+ 34 699 21 21 52

earmendia@recomunica.com



**BNP PARIBAS
REAL ESTATE**